

Le marché de la feuille a démontré plus d'activité durant la semaine dernière; un manufacturier de Tampa a transigé fortement en feuilles vieilles et nouvelles et la demande pour l'Allemagne s'est maintenue. Des manufacturiers de cigarettes locaux ont fait de bons achats, ce qui a contribué à grossir le total. Les prix sont excessivement fermes.

Tampa, 15 juin.—Nous venons d'avoir la preuve que le soleil peut encore luire sur la Floride, mais depuis onze jours, il avait plu constamment jour et nuit. Toute cette partie du pays a été inondée.

L'industrie du cigare a été suspendue parce que le tabac était trop humide pour être manipulé et le stock manufacturé trop frais pour être expédié. C'est ce qui est responsable de la diminution des exportations de la semaine, diminution de 33 1/3 pour cent.

Depuis que le soleil est revenu, les manufactures de cigares ont repris leur entière production. La preuve de l'amélioration générale de la situation est dans le fait que les importations de feuilles durant la semaine ont été extraordinaires et se sont élevées à 1,298 balles.

Non seulement la liste des importations est lourde, mais les retraits ont été plus considérables que durant la semaine précédente. La douane rapporte que la perception pour la semaine écoulée a donné \$32,493.51 comparativement à \$29,734.80 pour la semaine antérieure.

LES TABACS DE SUMATRA SONT A LA HAUSSE

Le consul américain F. W. Mahin vient d'envoyer d'Amsterdam à Washington des états comparatifs des cinq premières ventes de tabacs aux enchères de 1911 et 1912, les feuilles vendues provenant des récoltes de 1910 et 1911. Les bulletins démontrent que les prix du tabac des Indes Orientales sont plus élevés pour le produit de Sumatra cette année qu'en 1911, tandis que le produit de Bornéo est moins cher. Cette différence est due à la qualité supérieure du tabac de Sumatra, tandis que celle du tabac de Bornéo est inférieure, que sa couleur est vilaine et que l'assortiment est défectueux.

Aux cinq ventes aux enchères de 1912, on a vendu 82,433 balles de tabac Sumatra, au prix moyen de 92 cents la livre, comparativement à 73,476 paquets au prix moyen de 70 cents en 1911. Du produit de Bornéo, on a vendu 1,369 paquets à une moyenne de 65 cents la livre, comparativement à 3,407 paquets à 82 cents en 1911.

L'EXPORTATION DES CIGARES DE LA HAVANE

Chiffres officiels donnant le détail des exportations dans tous les pays durant la seconde quinzaine de mai

La Havane, 15 juin.—Les chiffres ci-dessous, extraits des rapports officiels de la douane cubaine, donnent le nombre de cigares exportés du port de La Havane dans toutes les parties du monde durant la seconde quinzaine de mai:

	Cigares
Grande-Bretagne et Irlande	2,896,230
Etats-Unis	2,805,557
France	1,133,300
Canada	834,375
République Argentine	470,840
Australie	397,450
Espagne	386,084
Allemagne	292,501
Uruguay	56,000
Afrique Britannique	41,500
Afrique Française	36,800
Portugal	32,555
Brésil	19,000
Iles Canaries	15,850
Indes Anglaises	10,000
Gibraltar	9,250
Suisse	8,500
Indes Hollandaises	5,400
Bermudes	5,050
San Domingue	500
Total du 16 mai au 31 mai 1912	9,456,742
Total du 1er janvier au 15 mai 1912	57,712,234
Total du 1er janvier au 31 mai 1912	67,168,976
Total du 1er janvier au 31 mai 1911	76,420,398
Diminution en 1912	9,260,422

Diminution durant la seconde quinzaine de mai 1912, comparativement à la même période en 1911, 1,204,793 cigares.

Diminution pour chaque pays durant la seconde quinzaine de mai 1912:



**Vous faites des profits sur
les fortes ventes des**

CIGARES STONEWALL

[Se détaillant à 5 Cents],

Bien que le profit par boîte semble faible.

La vogue de ces cigares est la cause du renouvellement considérable de leur stock.